

# Bulletin d'Avril 2000

## des Mouettes Rieuses

Les articles sont à envoyer à  
Serge Pochic 103, cours Gambetta 69003 LYON

Fréquence du club 146.475



## **SORTIE ESPAGNE DU 22 AU 30 AVRIL**

Non, ce n'est pas le compte rendu d'une sortie non encore réalisée, mais un rappel aux ceusses qui sont intéressés afin qu'ils se manifestent auprès de la gentille organisatrice Sylvie au 04 76 65 38 55 aux heures de bureau ET de repas (même pendant la vaisselle). Le programme reste à définir.

Jean-Philippe

---

## **CHANGEMENT DE DATE POUR LA FETE DES MOUETTES**

**Le week-end du 6 au 8 mai au Centre à Mévouillon est annulé**

( Le gîte est complet et la salle non disponible )

**La fête des Mouettes se fera là-bas le SAMEDI 3 JUIN**

Le club a réservé dix places au gîte pour ce jour là. Si vous pensez venir, les réservations se font auprès de moi ( Mado 04 76 54 43 08 ). D'autres places seront certainement disponibles samedi ainsi que les autres soirs de ce grand week-end de quatre jours ( il remplace et annule la sortie à Laragne ). Un long week-end pour faire la fête, replier les parachutes, se balader... et voler bien sûr.

---

## **COUPE DES CLUBS DANS LE JURA LES 2 ET 3 SEPT**

Déjà cinq pilotes inscrits. Ne ratez pas l'occasion de découvrir de nouveaux sites et de voler avec les mouettes. Inscriptions auprès de Mado.

Le calendrier nouveau est arrivé, oui je sais, en retard.

Mais je me suis appliqué à le rendre présentable afin que vous puissiez le punaiser dans vos toilettes pour vous rappeler régulièrement (au moins une fois par jour pour les biens portants) les sorties du club.

Serge

## LA SERANNE LES 11 ET 12 MARS 2000

Après la sortie de Roquebrune prévue au calendrier de notre vénéré club, à laquelle je n'ai pas participé cette année, je m'étais promis de ne pas rater la Séranne.

J'ai fait la connaissance de ce lieu aussi sauvage qu'ensoleillé l'année dernière avec la tribu accompagnés d'Alain (nouvelle mouette mais déjà connu de certains) et de sa petite famille. Après un week-end tranquille où nous avons pu apprécier les possibilités du site : vol, ballade, grotte des demoiselles, skate park de Montpellier distant de 35 kms. Nous nous étions promis de revenir...

Calendrier scolaire oblige, c'est seulement à trois (Alain, Brice et moi) que nous partons de Rives le vendredi soir pour quelques 300 kms vers le sud ouest. C'est au milieu de la nuit, qu'après une petite croûte, nous nous installons à l'atterro de Coupiac pour passer la nuit sous la manche à air.

Le rendez vous avec le reste de la troupe est fixé sur la place du village de St Bauzille de Putois à 11h00. Le soleil est au rendez-vous pour nous réchauffer après une nuit relativement fraîche. A l'heure prévue, les mouettes commencent à s'ébrouer sur la place : Christian arrive suivi de Gérard, Thérèse et hugo, les frères Dupont Luc et Bruno les yeux encore remplis du soleil et des galets de Roquebrune. Arrivent ensuite François et Johannes qui après avoir fait quelques courses suivent la caravane que nous formons pour nous rendre à l'atterro.

D'après nos informations le mistral souffle en vallée du Rhône mais ici nous semblons être à l'abri, la balise située au décollage nous le confirme : " sud 10- 25 km/h ". Nous nous regroupons pour ne monter qu'à trois véhicules et nous voilà partis sur la piste caillouteuse du décollage. Arrivés au sommet, nous nous étonnons de l'accueil qui nous est réservé par les locaux en nous laissant libre l'air de décollage préférant certainement l'air de Millau. Qu'à cela ne tienne, il est un peu plus de 12h00 pendant que les plus motivés sortent le casse-croûte, les autres déplient les parapentes et les deltas. Le sud est maintenant bien établi sur le décollage alors que le nord est matérialisé par des feux d'écobuage ou de forêt sur des reliefs voisins. La visibilité est très bonne la mer semble proche et les Pyrénées sont visibles. Les Dupont ouvrent le bal et balisent les ascendances, la crête est franchie mais le plafond est à 300 mètres. Les frères parapentistes se reposent à quelques mètres et nous donnent un coup de main au décollage. Les conditions sont hachées, la lutte est rude pour se maintenir. Brice après un point bas se refait dans un bon 3 m/s pour passer au-dessus de la crête pour guider son père dans les bonnes pompes !!! Aucun respect !!! Tout

le monde se pose au site officiel de Coupiac puis, après la navette nécessaire à la récup des véhicules, nous nous rendons au gîte du "Mas du Coulet".

L'accueil est des plus sympathiques et nous envahissons l'appartement des propriétaires afin de visionner les fabuleuses images qu'a pu filmer Luc lors de son voyage au Maroc. Splendides paysages agrémentés de vols, de chameaux, de chevaux ! etc... Nous connaissons maintenant le "rayon vert" (bravo Sylvie !).

Le repas est des plus fameux et original avec beaucoup de produits locaux , la cornouille, vous connaissez ?

C'est le fruit du cornouiller qui est accommodé de différentes façons, à l'apéro (kir aux cornouilles), dans les plats (chutney de cornouilles) et en dessert (confiture de cornouilles). Voir à la fin la recette.

Après un repos fort mérité, nous repartons vers le décollage où les conditions semblent identiques à celles de la veille. L'équipe semble fort motivée et

monte rapidement les castaplans. En effet, une fois en l'air les plafonds sont bas, les ascendances sont partagées avec les planeurs qui évoluent avec grâce, c'est fabuleux !

Il faut maintenant penser au retour. Ce sont une nouvelle fois les absents qui ont eu tort mais je suis sûr qu'ils se rattraperont la prochaine fois. On ne fait malheureusement pas toujours ce que l'on veut, l'essentiel étant de le faire avec entrain et bonne humeur.

Alors, l'année prochaine si la Séranne est reprogrammée venez c'est super !!

Jean-Philippe.



### *La recette du poulet aux cornouilles*

*Prendre un bon poulet de ferme élevé en plein air  
comme là bas,*

*Lui remplir le trou du fion de cornouilles confites  
(en vente au gîte)*

*Faire cuire au four préalablement chauffé !*

*Servir avec le chutney de cornouilles, c'est exquis !*